



Tras escándalo por propaganda contra Sheinbaum, exhibieron decenas de periódicos de Morena en San Lázaro



Este 27 de enero comenzaron a circular imágenes de ejemplares del periódico de Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**), llamado *Regeneración*, almacenados en la **Cámara de Diputados**. Esto menos de 24 horas de que personal de la Contraloría General de la Ciudad de México encontró **propaganda en contra de Claudia Sheinbaum**, jefa de Gobierno, almacenada en oficinas de la alcaldía Cuauhtémoc.

En el video que captó la atención en la red se pueden ver decenas de **paquetes con ejemplares apilados**. Presuntamente las copias de periódicos pertenecen a la edición de noviembre-diciembre 2022. En la portada se pueden leer frases como: “partido movimiento de izquierda y antineoliberal”, “unidad y movilización”, “seguridad”, “paz” o “respeto a las diferencias y a las minorías”.

Hasta el momento se desconoce el motivo por el que este material fue resguardado en San Lázaro. Pese a que no se trata de propaganda en contra de adversarios a la autodenominada Cuarta Transformación (4T), desató **críticas**.

Entre las respuestas a las fotografías estuvieron algunos como: “Nuestros impuestos tirados en pendejad*s para atacarse entre ellos mientras el metro cayéndose a pedazos” o “Y no es la 1a vez, ha sido algo recurrente. En ese pasillo SIEMPRE hay **decenas de paquetes de su periódico oficial**”.